



**MILLARES SALUDAN AL PAPA.**— Karachi, Pakistán, febrero 16. Más de 70,000 personas vivaron al Papa Juan Pablo II, al llegar al estadio nacional en Karachi. Los católicos paquistaníes obtuvieron hoy día libre en sus trabajos y descuentos del 50% en trenes y aviones con destino a Karachi. El Papa saluda a la multitud. (UNIFAX II DE UPI).

## Reagan da sus Últimos Toques a Plan Económico

WASHINGTON, febrero 16 (EFE).— El Presidente norteamericano, Ronald Reagan, inició hoy, lunes, una gigantesca campaña publicitaria, que tiene por objeto conseguir apoyo popular para su polémico plan económico.

Reagan presentará su plan, objeto de numerosas críticas, el miércoles próximo, en un discurso en el Capitolio, que ha levantado

una extraordinaria expectación en todo el país.

El Presidente anunciará recortes presupuestarios del orden de 50,000 millones de dólares, una reducción lineal de impuestos del 30 por ciento en los próximos tres años y el despido de unos 200,000 trabajadores del Gobierno.

El objetivo de estas drásticas medidas es

equilibrar el presupuesto federal de aquí a 1984, año en que concluirá el mandato de Reagan, fomentar la inversión, aumentar la productividad y controlar la inflación y el desempleo.

Los sindicatos y los representantes y senadores demócratas de la alianza liberal han adelantado ya su feroz

—Favor pase a la página 33.

## Esperan Defina los EE.UU. su Posición en Seno ONU

NACIONES UNIDAS, febrero 16 (UPI).— En las Naciones Unidas se esperan con sumo interés las deficiones del nuevo Gobierno estadounidense, para determinar que línea seguirá dentro del Organismo Mundial, dijeron diplomáticos latinoamericanos.

Un veterano Embajador indicó que es muy probable que la primera prueba de fuego se produzca en mayo, cuando se planea realizar una Asamblea General Especial, para tratar el problema del desarrollo, tema que interesa mucho a las naciones en desarrollo, entre ellas

las de América Latina.

De todos modos la primera acción de la nueva Embajadora estadounidense, Jane Kilpatrick, se producirá en el Consejo de Seguridad, que se reunirá próximamente para tratar el problema de Namibia.

Allí se podrán realizar las primeras evaluaciones, dijeron los medios latinoamericanos. En el Consejo de Seguridad América Latina está representada por México y Panamá.

Las fuentes dijeron que el Presidente del Consejo, el Embajador de Francia Jean Laprette, ya ha recibido

—Favor pase a la página 40.

## Alegra a los Turistas Subida Dólar en Europa

LONDRES, febrero 16 (UPI).— Los pocos turistas norteamericanos que están de viaje por Europa en medio del invierno, se han llevado la agradable sorpresa de que las cosas no son tan caras como ellos pensaban, por lo menos temporalmente.

El poder adquisitivo del dólar ha aumentado en casi 25 por ciento desde hace cuatro meses y hoy volvió a subir en los mercados de divisas.

Los principales beneficiados son los turistas, especialmente los turistas ricos.

Una comida en el Maxim

de París, que costaba en el mes de julio el equivalente de 112 dólares podría comprarse hoy por 87 dólares; la entrada a un cine de Londres, que costaba el equivalente de 7,20 dólares en septiembre, cuesta ahora 6,75 dólares; una habitación para dos personas en el Hotel Ritz, de París, cuesta 149,20 dólares, comparado con 191,40 en julio.

En Suiza, un cuarto de hotel para dos personas con desayuno tiene un precio de 49 dólares por noche, en vez de los 62 de hace ocho meses atrás, y una cena de tres platos con

—Favor pase a la página 40.

## Violencia Paraliza la Región Vasca

BILBAO, febrero 16 (UPI).— La violencia estalló en tres ciudades vascas esta noche, cuando decenas de miles de radicales salieron a las calles, para protestar contra la tortura policial española y honrar a un guerrillero separatista, que murió después de nueve días de interrogatorio.

Los disturbios se produjeron al final de un día que vio la segunda huelga general vasca en ocho días, una de las más grandes de su historia, pues paralizó el 90 por ciento de su indus-

—Favor pase a la página 33.

## Corin Tellado Cumple 35 años como Escritora

MADRID, febrero 16 (EFE).— La novelista española Corin Tellado, autora de numerosas novelas de amor, cumple ahora 35 años de ininterrumpida labor profesional.

Con este motivo, el Diario madrileño "YA" publicó el domingo una entrevista con la escritora que, según sus propias palabras, seguirá escribiendo "hasta que me muera, porque no sé hacer otra cosa que no sea escribir".

María del Socorro Tellado López, verdadero

—Favor pase a la página 33.

# Estalla Bomba al Llegar Juan Pablo II a Karachi

KARACHI, Pakistán, febrero 16 (AP).— El Papa Juan Pablo II abogó hoy por "vínculos de diálogo y confianza" entre la Iglesia Católica y el Islamismo, durante una breve escala en esta nación, predominantemente musulmana, donde inició una gira asiática de doce días. Momentos antes de entrar al estadio nacional, para pronunciar una misa, un artefacto explosivo estalló, causando la muerte de un hombre y heridas a otros dos.

Al descender del avión de Alitalia que lo trajo desde Roma en un vuelo de siete horas, el Pontífice de 60 años besó el suelo, como hizo en todas sus peregrinaciones previas.

"Ruego porque la comprensión y el respeto mutuo entre cristianos y musulmanes continúe y se profundice, y se hallen formas aún mejores de cooperación y colaboración", dijo el Papa en gesto de buena voluntad hacia los 800 millones de musulmanes del mundo. El Pontífice fue recibido por el Presidente Mohammed

Zia Ul-Hak, diplomáticos y dignatarios eclesiásticos locales en medio de una salva de 21 cañazos y los acordes de himnos ejecutados por una banda militar.

Juan Pablo II se trasladó luego en medio de una rigurosa escolta policial, para oficiarse una misa al gran estadio nacional de Karachi, donde 20 minutos antes de su llegada hubo una explosión, que causó un muerto y dos heridos, pero pasó inadvertida para la mayor parte del

público. La policía informó que el artefacto explosivo causó la muerte de un joven que lo transportaba y graves heridas a sus dos cómplices. Por lo menos una de las víctimas fue identificada en principio por la policía como un paquistaní cristiano.

Sin embargo, fuentes oficiales dijeron luego que la explosión se debió al estallido de una granada que portaba un paquistaní musulmán y que los dos heridos

—Favor pase a la página 40.

## Millares Reciben hoy a Juan Pablo II en Manila

MANILA, febrero 16 (AP).— El Papa Juan Pablo II iniciará mañana su primera peregrinación por Asia y el Gobierno filipino está empeñado en tributarle una recepción más grandiosa que la que tuvo en su Polonia natal.

Los activistas de derechos humanos dijeron que les preocupa que el Pontífice no vea la verdadera pobreza y las limitaciones impuestas aquí a

las libertades básicas. Los dirigentes de la Iglesia y el Gobierno anticipan que entre uno y dos millones de filipinos se alinearán a lo largo del Bulevar Roxas, que bordea la Bahía para dar la bienvenida al Papa a su paso en una carroza que una fuente eclesiástica calificó de "Digna de una reina de belleza".

El Presidente Ferdinand Marcos, que levantó hace un mes la vigencia de la ley marcial, impuesta hace ocho años, pero retiene un poder casi absoluto, ordenó el cierre mañana y el miércoles de todas las escuelas y oficinas gubernamentales de Manila para que los filipinos "respetuosos de la religión", puedan rendir homenaje al Papa como "jefe espiritual reconocido en todo el mundo".

El antecedente de la última visita Papal en 1970, cuando el pintor boliviano Benjamin Mendoza disfrazado de clérigo atacó con un cuchillo a Paulo VI, movió a los funcionarios de seguridad a asignar a 4,900 agentes de civil sólo a la custodia del Aeropuerto para la llegada del Papa. La seguridad en las nueve ciudades que abarcará la visita de seis días del Pontífice es coordinada por 32 generales.

## Continúa la Violencia Armada en Guatemala

GUATEMALA, febrero 16 (AP).— Diez guerrilleros y cinco soldados murieron el pasado fin de semana en encuentros ocurridos a sólo 20 kilómetros de la frontera con México, según informó hoy el Ejército.

Los enfrentamientos tuvieron lugar cerca de San Antonio Huista, Departamento de Huehuetenango, a 300 kilómetros al noroeste de esta capital.

De acuerdo con la información militar, una patrulla del Ejército sorprendió a un grupo guerrillero, cerca de ese lugar, cuando realizaba un patrullaje de rutina.

Tras el intercambio de disparos, ocurrido al atardecer del sábado, los guerrilleros tuvieron dos

bajas y la patrulla militar un soldado herido, dice el comunicado.

Ayer, al reanudarse la operación de rastreo en base de los guerrilleros en el mismo sector, hubo otro encuentro armado que dejó un saldo de ocho guerrilleros y cinco soldados muertos. Hubo también cinco soldados heridos, incluso un oficial, agrega el informe militar.

Indica también que al huir los demás guerrilleros dejaron abandonadas medicinas, viveres, carpas, municiones y armas, que "como es usual no tienen identificación".

Añade el comunicado que esto "hace dudar que son provistas por un país del área del Caribe", pero no indica cuál.



**MUERE A CAUSA DE BOMBA.**— Karachi, Pakistán, febrero 16. Voluntarios transportan los restos de un hombre, que falleció a causa de una bomba, en el estadio de Karachi, pocos minutos antes de la llegada del Papa Juan Pablo II. Otros tres resultaron heridos (UNIFAX II DE UPI).